

Conférence - La maladie de Parkinson, et si tout commençait dans l'intestin ?

Conférence

115 boulevard de l'Europe, 76100 Rouen

GPS : 115 boulevard de l'Europe, 76100 Rouen

Le 21 mars 2026 | 14h30 - 17h

La maladie de Parkinson est une maladie neurodégénérative qui touche un grand nombre de personnes. Les symptômes de la maladie sont caractéristiques même s'ils peuvent être variables d'un patient à l'autre : ralentissement des gestes, difficulté à initier un mouvement, raideur des membres, tremblement. Mais l'intestin dans tout ça !!! Pourrait-il être le lanceur d'alerte ?

Orateur(s)

François Cossais, MCF, Inserm U1073,
Université de Rouen